



FORMER & ACCOMPAGNER

Le Handball, le Volley-ball et le Basketball français unis au service de l'international

Le 8 octobre 2021, à l'occasion du Sommet France Afrique à Montpellier, l'Agence Française de Développement, les Fédérations Françaises de Handball, Volley-ball et Basketball, signaient un premier partenariat officialisant la création d'HAVOBA.

Cette initiative inédite autour du sport, levier d'inclusion et de développement, engage les parties prenantes à soutenir, à l'étranger, les acteurs de ces trois disciplines :

- En accompagnant les fédérations étrangères dans une démarche inclusive de développement de la pratique licenciée de ces trois disciplines au profit de la jeunesse tout en atténuant les inégalités femmes-hommes ;
- En renforçant la structuration de ces fédérations grâce aux savoir-faire de ces trois fédérations françaises autour du programme HAVOBA tout en collaboration avec les acteurs locaux ;
- En développant la digitalisation des fédérations ;
- En capitalisant sur des formations adaptées.

« HAVOBA souhaite répondre à l'une des préoccupations prioritaires, la lutte contre les inégalités sociales, en utilisant le sport comme vecteur de lien social, du vivre ensemble, et de tout changement positif dans la société. Nous avons hâte de voir se réaliser les actions que nous avons imaginées aux côtés de nos amis du Hand et du Volley. L'engagement d'HAVOBA à destination du sport et du développement à l'international est le début de très belles histoires communes. »

Jean Pierre SIUTAT – Président de la Fédération Française de Basketball



contacts :

ffhandball@ffhandball.net ffvb@ffvb.org cabinetpresident@ffbb.com



@HAVOBASPORTSCO



Instagram

@havobasportsco

